



¿Qué es Parejas para Cristo?

Parejas para Cristo (PPC) -CFC, iniciales en inglés- es un movimiento destinado a la renovación y el fortalecimiento de la vida familiar. Es una asociación de hombres y mujeres cristianos comprometidos con el Señor y entre sí en la búsqueda de la madurez como hijos e hijas de Dios, cumpliendo con la vocación de levantar a las familias bajo el señorío de Jesucristo y para el servicio del Reino del Dios.

¿Cómo empezó Parejas para Cristo?

PPC comenzó en 1981, en Manila (Filipinas), cuando una comunidad cristiana puso a prueba un nuevo método de evangelización de parejas casadas. El sistema fue aplicado a un pequeño grupo de parejas en una casa privada. Allí los participantes fueron llevados a una relación viva con Jesucristo y a la renovación del poder del Espíritu Santo a través de una serie de discusiones semanales informales del Evangelio, en un entorno social.

Pronto, PPC se convirtió en un programa de renovación de la familia cristiana al servicio de parroquias y grupos de parejas casadas que querían vivir su vida cristiana en una relación activa, con el apoyo de unos a otros.

Hoy, PPC es un ministerio mundial, presente en más de ciento veinte países (120) países hasta la fecha, lo cual representa una gran fuerza para la renovación de la vida familiar cristiana y de la Iglesia.

¿Por qué es tan necesario este ministerio?

Es el plan de Dios que la familia sea la unidad básica de la sociedad, por lo cual la condición de las familias determina la de la sociedad. Sin embargo, hay muchas fuerzas en el mundo de hoy que destruyen los fundamentos de la familia consciente e inconscientemente. PPC quiere levantarse en defensa de la familia que es obra de Dios. PPC quiere llevar la fuerza y luz divina a quienes luchan por las familias cristianas en el mundo moderno.

¿Cómo trabaja PPC en la renovación espiritual?

PPC tiene la intención de llevar a cabo su trabajo centrándose en tres objetivos específicos:

1. Renovación individual. Antes de considerar a toda la familia, el marido y la mujer deben renovar su compromiso con Dios. PPC toma el mensaje indeleble del Cristianismo y proclama la Buena Nueva para aquellos que escuchan y pueden hacer una renovación de su compromiso con Dios, en una forma que les permita tener una experiencia más completa de la obra del Espíritu Santo en sus vidas.

2. Renovación familiar. Cuando los miembros de las parejas renuevan su compromiso con Dios también lo hacen con su cónyuge y con una vida familiar cristiana. Gradualmente, la nueva vida que ellos encuentran en Dios se filtra hacia abajo a través de todas las relaciones familiares.

3. Renovación de la Iglesia. Una vez renovadas, las familias forman parte de una red de familias cristianas comprometidas que no solo se dan soporte unas a otras sino que además fortalecen las iglesias de las cuales son miembros.

¿Quiénes pueden ser miembros de PPC?

Cualquier pareja casada puede convertirse en miembro de PPC. Las personas solteras pueden unirse a los respectivos ministerios de la familia de PPC, que tienen miembros de todos los sectores de la sociedad, jóvenes y viejos, ricos y pobres, etc.

PPC traspasa cualquier distinción cultural, económica, educativa, social y de toda índole.

Quienes quieren unirse a PPC asisten a un seminario llamado Programa de Vida Cristiana (PVC). El PVC comienza con una sesión de orientación, y luego un grupo de reuniones hasta completar 8 charlas. Las reuniones semanales casi siempre son en las tardes y duran alrededor de 2.5 horas por sesión.

¿Qué es el Programa de Vida Cristiana?

El **Programa de Vida Cristiana (PVC)** es un curso integrado destinado a llevar a los participantes a una comprensión renovada y respuesta al llamado de Dios a ellos como hombres y mujeres cristianos. Se divide en tres módulos, cada uno compuesto por cuatro (4) charlas o exposiciones.

El primer módulo presenta los fundamentos absolutos de la vida cristiana, con un énfasis en nuestra percepción de esta con una perspectiva adulta.

El segundo módulo presenta el tipo de vida a la que Dios nos llama: Describe en detalle la respuesta personal que involucra recibir a Jesús como Señor y Salvador, y ayuda a las parejas a hacer una reorientación de sus vidas alrededor de Jesús.

El tercer módulo ayuda a las parejas a comprometer sus vidas a Jesús de una manera más seria. Les ayuda a apropiarse en sus vidas el poder del Espíritu Santo. Proporciona la base para continuar el crecimiento espiritual.

Quienes completan el PVC son invitados a unirse a PPC. Cuando lo hacen, son parte de un pequeño grupo celular (*Household*). Este grupo está compuesto entre 5 y 7 parejas -una de ellas líder- y se reúnen semanalmente para orar, así como darse apoyo y estímulo en su vida cristiana.

Terminar el PVC es solo el comienzo de un largo proceso de crecimiento y transformación en Cristo. Para lograr esto, PPC ofrece un programa continuo de formación, con enseñanzas, retiros, etc.

¿PPC es reconocida por la Iglesia Católica?

Sí. PPC (CFC) es un servidor con brazo extendido de la Iglesia Católica Romana en la obra de renovación y evangelización familiar. PPC opera en las parroquias y diócesis alrededor del mundo, siempre bajo la autoridad de obispos y párrocos.

En 2000, el Consejo Pontificio para Laicos en El Vaticano decretó el reconocimiento oficial de PPC (CFC) como una asociación privada de fieles laicos, después de que CFC (PPC) pasó por rigurosos procesos de evaluación.

En 2001, el Reverendo Joseph L. Imesch, Obispo de Joliet, respaldó oficialmente Parejas para Cristo reconociendo su papel en la renovación y fortalecimiento de la vida familiar cristiana.

Documentos oficiales pueden ser vistos en el sitio

<http://couplesforchristglobalmission.wordpress.com/>



La Iglesia habla...

Francis Cardinal George, arzobispo de la Arquidiócesis de Chicago, IL, USA: "Una de las actividades más importantes de Parejas para Cristo es la renovación de la familia y evangelización con el Programa de Vida Cristiana. Esto lleva a una comprensión del llamado de Dios a las parejas cristianas y ayuda a que las familias constituyan una comunidad de amor mutuo y servicio, participando en la vida y misión de la Iglesia Católica".

Jaime Cardinal Sin, arzobispo de la Arquidiócesis de Manila, Filipinas: "Cada vez que me arrodillo a agradecer al Señor por las muchas bendiciones recibidas, siempre me acuerdo de las maravillas que Él ha hecho a través de Parejas para Cristo." "Me encanta Parejas para Cristo; estoy convencido que ayuda a salvar al mundo" "Su lealtad a la Iglesia es un ejemplo para muchas organizaciones laicas".

Rev. Christian Moore, ofm conv, M. Div, D. Min, de la Comunidad de San Padua, Lorain, Ohio, USA: "He estado involucrado en Cursillo, Encuentro Matrimonial, Renovación Carismática, Experiencia Principio, Ministerio de Pares, y grupos de 12 pasos y he tenido algún conocimiento de Retrouvaille. Cada movimiento estudiado tiene dones especiales y puntos fuertes. Sin embargo, creo que Parejas para Cristo está entre los mejores que he experimentado".

Fr. Cuota de Goa, India: "CFC (PPC) es la esperanza de la Iglesia y la salvación del mundo.

Familias en el Espíritu Santo
Renovando la Faz de la Tierra™



PPC Niños para Cristo



PPC Jóvenes para Cristo



PPC Solteros para Cristo



PPC Siervas del Señor



PPC Siervos del Señor

Para más información, favor contactar:

Teléfono: _____

Teléfono: _____

Teléfono: _____



"No es suficiente conocer a Cristo; debes llevarlo a los demás. El mundo de hoy es una gran tierra de misión, incluso en países de larga tradición cristiana".

Papa San Juan Pablo II

Tú estás invitado



Te invita al
Programa de Vida Cristiana en

ENTRADA, PARQUEO, COMIDA, REFRESCOS Y
CUIDADO DE NIÑOS GRATIS.